民主党政権崩壊へ一撃論ムックが総特集

2010/05/14 08:41

中川郁子さんに初の独占インタビュー

冬でも必ず芽を出す福寿草、そのように日本が蘇ると私は信じます。

ジャーナリストの西村幸祐さん責任編集で好評を博している撃論ムック第26号・総特集「民主党政権崩壊へ」が5月17日から全国の書店で発売されます。何とワクワクするようなタイトルでしょうか。「日本の混迷、没落を許す国民に未来はあるのか?」とのヘッドコピーにあるように、これは日本国民に民主党政権を許すな!というメッセージでもあります。

西村さん自身が安倍晋三、西田昌司、平沼赳夫、山田宏の四氏に単独連続インタビューしているほか、小沢一郎による韓国での亡国講演全文の入手掲載、阿比留瑠比、宮崎正之、田久保忠衛、恵隆之介、三橋貴明各氏ほか一流執筆陣による248ページの読み応え充分、気合いの入った一冊となっています。

このなかで中川郁子さんに雑誌としてははじめて独占インタービューに成功し、巻頭に12ページにわたって貴重な話が掲載されているのが特に注目です。中川郁子さん自身がスピードスケートの高橋美帆選手の活躍を見て元気を取り戻したこと、新婚当時のほほえましい話なども収められています。その一部を抜粋して以下で紹介致します。

いまでも鮮明に覚えています。IMFへ10兆円の出資をして「日本による資金融資額は人類史上過去最大の貢献である」と賞賛され、世界中が日本の貢献に謝意を表明している最中、日本のマスコミはこれにろくろく触れず「酩酊会見」の映像を繰り返し流し続けました。

結果としてこれによって財務大臣を辞任、総選挙で落選、そしてまか不思議な突然の死。正直いって仕組まれたのではないか、という疑念がいまでも晴れません。撃論ムックではそうした核心部分についても西村氏が中川郁子さんの言葉を引き出しています。是非本誌で確認して下さい。

その中川昭一氏の遺言「日本が危ない!」に応えて「たちあがれ日本」を平沼氏は結党、そこに叔父に当たる中川義雄氏も加わり、次の参議院選挙は中川昭一氏への弔い合戦でもあり日本再生の端緒を開くことが出来るか否かの試金石の選挙となりました。中川氏の意志が日本人を動かし、日本人の覚醒を促しつつあると思います。



激論ムック「民主党政権崩壊へ」は定価1200円で オークラ出版から発売されます。(画像クリックでHPへ)

独占インタビュー 夫、中川昭一が遺したもの

主人の植えたチューリップが咲いた

西村 昨年十月三日の突然のご逝去以来、慌しい時間が過ぎていったと思います。

中川 庭いじりが好きだった夫が、東京の自宅の庭に秘かに植えていたチューリップが蕾をつけ、花を咲かせたときは、本当に嬉しかったんです。主人が植えたことに気づかなかったからです。そして、こんな寒い春でもチューリップは咲くものだと感心しました。

西村 二月末に偏向メディアを監視するブログ集積サイト「メディア・パトロール・ジヤパン」を、作曲家のすぎやまこういちさん、今度自民党から参院選に立侯補する三橋貴明さんと一緒に作ったんですが、じつは、中川先生を追悼する意味を込めてチューリップを粒致問題のシンボル、ブルーリボンと一緒にデザインしています。女性デザイナーの発案でした。

ところで、四月十八日の帯広市長選挙で中川さんは積極的に表舞台に立たれるようになりました。

中川 はい。自民党推薦の上野敏郎侯補の応援をお手伝いしました。民主党の米沢侯補は、驚いたことに民主党を離党した石川知裕議員が選挙戦の中盤から前面に出て応援し、今の矛盾した日本の政治を象徴するような選挙戦を繰り広げました。そして、新党大地の鈴木宗男議員と歌手の松山千春さんが最前線に立って米沢侯補を応援しました。

昨年の衆院選挙で夫を破った「民主党の風」の再来を思わせる選挙でした。残念ながら私が応援した上野侯補は敗れましたが、わずか百三十八票の小差でした。昨年の衆院選から比べれば帯広市民も確実に何かに目覚めたのではないかと思っています。

その証拠に、同時に行われた市議補欠選挙では、主人の秘書だった神谷ひろゆき氏が大差で民主党侯補を破りました。私が「残念だが、きょうの結果は負けたとは思わない。僅差だし、本当に多くの方から温かいメツセージをいただいたと思っている」と地元メディアの取材に答えることができたのも、こんな背景があったからです。この選挙で繰り返し私が訴えたのは、主人が生前訴えていた「十勝・日本があぶない」という言葉でした。そんな主人の想いを多くの皆さんに伝えたい一心で応援したんです。(中略)



「過去現在未来塾」発足記念講演会で挨拶する中川郁子さん (4月10日、日比谷野外音楽堂)

夫の死後、毎日訪れてくれた安倍総理

西村 とにかくの突然のご逝去でご家族の驚きと悲しみは想像を絶するものがあったと思います。

中川 実は、亡くなる八日前の九月二十五日には友人の個人病院の先生の所で簡単な検査も受けています。そのときも、どこも悪いところはないという診断で、主人はとても喜んでいました。主人は、大きい病院と個人病院を交互に訪れ、まめに健康診断や検査をしていたのです。ですから、主人が突然ああいうことになり、家族は本当に大きな衝撃だったんです。

最後の健康診断をした友人の医師の方は、それまでの色々な検査の結果や司法解剖の結果を見て「本当に大きなストレスや 哀しみがあると心臓が止まってしまうことがあるんだ」と慰めてくださいました。主人がお酒を控えていたのも事実です。

検査では全然発見できなかったのですが、やはり血管の古くなっている部分がストレスなどで機能しなくなったのではないか、 循環器系障害の突然死ということです。今では、主人の死を本当に世の中には判らないことがあるということではないかと、自分 を納得させています。

主人が亡くなったあと、安倍総理は毎日お葬式の日まで自宅にいらしてくださいました。葬儀まで四、五日あったにもかかわら ず、ときには昭恵夫人を伴って一時間も主人の前にいてくださいました。本当の友達のように思っていただいたことに心から感謝 しています。

それに、麻生総理にもよく来ていただきました。麻生総理はその都度色々な言葉で私たち家族を励ましてくれて。お通夜の前日 ですが麻生総理が息子に、「お前、この四日間でいい顔になってきたな」と仰ったという話を聞いて本当に素敵な方だなと思いま した。私は聞いていなかったんですが、息子はもちろん、娘もとても励まされたと言っています。(中略)



表紙をめくるといきなりこの全面写真が目に入ります。

水源間題への取り組みが日本を救う

中川 主人はずっと水資源の問題にも携わってきて、今、世界が水の危機を迎えるし、日本にも水の危機がくることを確信してい ました。しかし、逆に今、GDPが中国に抜かれるであろう状況の中で、日本を救うのも、この水資源間題だし、水ビジネスを国家 の基幹産業として考えていました。水資源や水質の研究機関を党派を超えて意識ある政治家の人たちが手を携えて作り、新しい 国家目標の一つにできるのではないか。そんなことをよく言っていたんです。

日本の豊富な天然の水と技術力で、超純水が作れたり、食料品に含まれる水の価値が必ず日本のブランドの力になると信じて いました。そして、水資源を利用するインフラ整備に本格的に取り組むことで新しい産業も生まれるはずだと常々私に語ってくれ ました。

また、政治家という立場を離れても、自分が何か民間で水資源に関わる仕事をさせて頂くことができるのではないかと、主人は 庭に出るのがすごく好きだったので、庭でそういう話しを私と交わしていました。

私も環境問題のNPOを二年前に立ち上げたので、主人が水問題に熱心なことから、私も主人を応援するし、一緒になにかやっ ていこうという語を亡くなる直前、三日前にもしていたんです。プライベートでは、二人で旅行に行くことなど全くできなかったの で、亡くなった十日後には旅行へ行く計画も立てていました。

西村 最後に奥様から読者の方に何かメッセージを。

中川 今の日本は大変なときを迎えていると思います。大変だけど、産みの苦しみのときではないでしょうか。そんなお話を先 日、中山恭子さんがされていたのですが、本当にそんなときに北海道には福寿草という花があって、春が来たのだなと北国の人 は思うんです。雪の下に芽をだして、小さくて可愛らしい花ですが、しっかりと健気に咲いている福寿草のことを思い出します。

冬の時代でも必ず芽を出すんです。そのように日本が再生、蘇ることを私は信じています。主人が命を賭けて訴えていた「日本が危ない」というメッセージに私なりに応えていけるのではないかと考えています。(激論ムック26号、P14-P25から抜粋)

●民主党政権崩壊へ――日本の混迷、没落を許す国民に未来はあるのか? (OAK MOOK 338 撃論ムックvol.26) (単行本) 西村幸祐(著,編集)

http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/4775515438/



カテゴリ: 政治も フォルダ: 指定なし

TAY CLIP 🦦

コメント(46)

タグ: 撃論ムック 民主党政権崩壊へ 西村幸祐 オークラ出版 中川郁子 中川義雄 安倍晋三 西田昌司 平沼赳夫 山田宏 日本が危ない たちあがれ日本

コメント(46)

コメントを書く場合はログインしてください。



Commented by 花うさぎ さん

・イベントガイド

2010/05/14 08:44

第六回・祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会のご案内

「池上本門寺での蘭星会大慰霊祭に出席後、シベリア抑留経験者の方のお話をお聞きする集い」

5月の勉強会では、「蘭星会大慰霊祭」に出席します。

この慰霊祭は満州で戦死された日本軍皇軍将兵の方々、シベリア抑留中に亡くなった方々、帰国されてから亡くなった方々、全ての亡くなった方々の慰霊鎮魂を執り行う大祭です。

この慰霊祭は、先の大戦で満洲に行かれていた将兵さん達を中心に毎年開催されていて、今回祖父まご会も参加させていただくことになりました。

蘭の花は満洲帝國の国花で日本でいうと菊の御紋章にあたる存在で、「蘭星会」という名前が付けられました。上の真ん中の写真は慰霊碑です。碑には球体の石を使っています。満州の大地に沈み行く夕日を描いたそうです。

- ●日時 5月16日(日曜日)
- ●時間
- ①10:30~11:45 集合、本堂内にて行われる慰霊祭出席
- ②12:00~14:00 境内内の朗峰会館・和室にてお話をお聞きする会
- ③14:00~14:30 境内内の慰霊碑の前にて茨木さんの説明を聞いた後に慰霊を行います。
- ●集合場所 池上本門寺の大堂脇に10時30分にお願いします。

池上本門寺〒146-8576 東京都大田区池上1-1-1 池上本門寺へのアクセス

http://honmonji.jp/01what/07access/kinrin.html 都営浅草線・西馬込駅か東急池上線下車、徒歩15分です。

12時からのお話をお聞きする会からのご出席でも構いません。その際は直接、朗峰会館・和室にお越し下さい。

http://honmonji.jp/01what/07access/keidai.html (境内地図)

●会費:1500円 2010/05/14 10:32

●講師: 茨木治人さん「ソ連での強制労働の日々」 茨木さんは満州軍官学校七期生として昭和19年12月に満洲に行かれ、終戦を迎えた 後シベリア各地で抑留され同22年5月に帰国されました。

●お問い合わせ <mailto:sohumago@yahoo.co.jp> sohumago@yahoo.co.j



Commented by コードネームは6-4-3 さん 中川氏の公式HPも郁子夫人の更新がありますね。 ご紹介の著書、早速予約させて頂きました。 いつも有意義な情報をありがとうございます。



Commented by **zeppekikun さん** 中川昭一先生、ずーともっともっと長く居てほしかった。 中川昭一先生のカレンダー眺める度に切ない。

, , , 奥様はどれほどの哀しみの中に居られるだろう。

情けない今の日本の為に 命を賭けられた先生の事を思うと、 どんな小さなことと思っても、日本が日本である為に 実行して行こうと決めている。私は日本人だから。



Commented by lale さん こんにちは。 2010/05/14 11:05

2010/05/14 11:02

どーでもいい話なのですが、lale(ラーレ)というのはトルコ語で「チューリップ」という意味です。ずいぶん前につけた名前なので、中川さんとは関係ないんですけどね・・・(^_^;)

ムネオさんの名前が出ているのでこの動画のリンクを張り付けておきます。ご存知でしたらすみません。

良くもまぁ、次から次へと日本を崩壊させる道具を出してきますね。気が休まりません。

http://www.youtube.com/watch?v=CM0XnPI_aMs&feature=related



Commented by 花うさぎ さん To 6-4-3さん こんにちは。

2010/05/14 11:16

>中川氏の公式HPも郁子夫人の更新がありますね。

おっ、そうでしたか、早速見に行ってみます(--)。

>ご紹介の著書、早速予約させて頂きました。

中身が本当に濃いですよ。お勧めです。



Commented by 花うさぎ さん

To zeppekikunさんこんにちは。

2010/05/14 11:18

> 中川昭一先生、ずーともっともっと長く居てほしかった。

保守が団結して彼が総理大臣だったら素晴らしい日本を取り戻してくれただろう、と思うと 本当に無念です。

>どんな小さなことと思っても、日本が日本である為に >実行して行こうと決めている。私は日本人だから。

力強いお言葉、嬉しいです。いま立ち上がらなかったらいつ立ち上がるのだ、そういうときだと思います。



Commented by 花うさぎ さん To laleさん こんにちは。

2010/05/14 11:22

>どーでもいい話なのですが、lale(ラーレ)というのはトルコ語で「チューリップ」という意

味です。 2010/05/14 12:18

トルコ語ですか、親日国ですね(^^)。

>ムネオさんの名前が出ているのでこの動画のリンクを張り付けておきます。ご存知でしたらすみません。

情報ありがとうございます。私も拝見しました。いまの内閣では国益に関する外交交渉をさせてはいけませんね。あまりにも売国が過ぎます。一刻も早く内閣総辞職、解散総選挙を求めなければ。



Emmented by maaz さん

しつかし!マスコミの腐れ具合には腹が立ちますね。

ローマの神父さんの言葉を報道せずに、デタラメ報道。

今回の口蹄疫の「報道しない自由」といい。

早く日本のマスコミはつぶれろ!! と思います。

実は最近、海外に引っ越したのですが、こちらでは日本ほどデタラメな報道はないですが、マスコミの信頼性は低いです。

誰もが、テレビはつまらない、ネットが一番と言いますし、新聞もそれほど売れていません。

デタラメ報道がまかり通る日本でマスコミの信頼性が高いというのは異常事態としか言いようがありません。

日本も早くマスコミが壊滅する世の中になりませんかね。

中川先生のことを思いますと、本当に悔しくてなりません。 しかし、奥様が立ち上がられるとのことですので、できる限りの応援をしたいと思います。

Commented by ef5861ja さん 花うさぎさま

今日の記事を拝見して、いかに知らないことが多いかが、よくわかりました。お 亡くなりになった中川氏もさることながら、残されたご家族もさぞ悔しい思いをされているこ

なぜ、日本のマスコミは「事実」を報道しないのでしょうか。非常に残念でなりません。



とでしょう。

Commented by 花うさぎ さん

To maazさんこんにちは。

>早く日本のマスコミはつぶれろ!!と思います。

本当に酷すぎますね。日本が好きな保守の政治家を許さないという反日精神が全開です。

>日本も早くマスコミが壊滅する世の中になりませんかね。

日本の敵は倒さねばなりません。

>しかし、奥様が立ち上がられるとのことですので、できる限りの応援をしたいと思います。

政治家の道を志すならみんなで支援しましょう。



Commented by 花うさぎ さん

To ef5861jaさん こんにちは。

>今日の記事を拝見して、いかに知らないことが多いかが、よくわかりました。

知らしめないようにメディアが操作しているかですね。

>残されたご家族もさぞ悔しい思いをされていることでしょう。

2010/05/14 12:46

2010/05/14 16:31

2010/05/14 16:33

はい。 2010/05/14 16:35

>なぜ、日本のマスコミは「事実」を報道しないのでしょうか。非常に残念でなりません。

もう一度潰さないと駄目でしょうね。



Commented by 20a5911 さん

内閣支持続落、19%=普天間で49%「首相退陣を」一時事世論調査 5月14日15時11分配信 時事通信 2010/05/14 16:51

時事通信社が7~10日に実施した5月の世論調査によると、鳩山内閣の支持率は前月 比4.6ポイント減の19.1%となり、昨年9月の政権発足以来初めて2割を切った。不支 持率は同7.6ポイント増の64.1%。沖縄県の米軍普天間飛行場移設問題で鳩山由紀 夫首相が掲げた「5月末決着」が事実上不可能な情勢となり、首相の資質や指導力不足 を問う声が強まっていることなどが要因とみられる。

支持率が1割台となったのは、麻生内閣退陣直前の昨年9月の調査以来。普天間問題が月内に決着しなかった場合の首相の進退については、「責任を取って辞任すべきだ」と答えた人が49.2%で、「辞任する必要はない」の42.0%を上回った。

調査は、全国の成人男女2000人を対象に個別面接方式で実施。回収率は68.8%だった。

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100514-00000103-jij-pol



Commented by 花うさぎ さん

To 20a5911さんこんにちは。

>内閣支持続落、19%=普天間で49%「首相退陣を」一時事世論調査

情報感謝です。

時事の世論調査は面接方式ですので他社のよりは信頼性がマシだと受け止めていますが、一桁になるかと思ってました。

まだ19%ですか?。辞任する必要がないも42%も。正直、信じられないです(^^;。



Commented by tropicasso さん 花うさぎさん、こんにちは。

2010/05/14 17:20

中川先生ご夫妻の出勤前のお写真仲睦まじく微笑ましくて良いですね。奥様も気品高いながらも気さくでお綺麗な方です(^^);

中川先生が「水資源」にご関心があったとは流石と敬服致しました。

先日、どこかの記事で、中国が日本の水源地近郊の山野を買い漁っているといいうのを 読みました。恐ろしい限りです。日本は一度も外国が日本に攻め入るとか統治された実 績がないので、国土を護る林野法だか水資源法(こんな名称なのか知りませんが)が第 三国を対象とした規定になっていないとか!?

つまり、広い意味での国防意識が21世紀絶対重要な資源になる「水」に対して何も防御されていないということの様です。中川氏はここにも着目していた筈です。

醍醐味という単語がありますが、これは名水100選の醍醐寺の清水が旨いということが 由来だそうですね。山紫水明の日本なればこその「水」が重要な国家戦略的資源である ことを再認識すべきですね。因みに、周辺の海も同じことですね。

特亜では「山禿水濁」ですから、またぞろ、日本を自治区にしたくなる訳です。ハイ

先ずは「打倒!民主党」です。



Commented by 花うさぎ さん

To tropicassoさんこんにちは。

2010/05/14 18:18

>中川先生ご夫妻の出勤前のお写真仲睦まじく微笑ましくて良いですね。奥様も気品高いながらも気さくでお綺麗な方です(^^);

2010/05/14 18:46

はい、素敵な奥様ですね。

>中川先生が「水資源」にご関心があったとは流石と敬服致しました。

収録できなかった部分にも中川氏の水に対する思い入れを伺わせる文章がありました。

>中川氏はここにも着目していた筈です。

そうなんですよね。中国の水事情は酷いそうですし。

>醍醐味という単語がありますが、これは名水100選の醍醐寺の清水が旨いということ が由来だそうですね。

へえ~一つ勉強させてもらいました(--)。

山紫水明の日本なればこその「水」が重要な国家戦略的資源であることを再認識すべき ですね。因みに、周辺の海も同じことですね。

>先ずは「打倒!民主党」です。

もう選挙まで待っていられる情勢ではないですね。すぐにでも内閣総辞職・解散総選挙を 求めて国会を取り巻く大規模デモやりたい気持ちですよ。



Commented by UCHINONEKO さん こんばんわ、私もはなうさぎさんと同じ考えですよ、 ■>すぐにでも内閣総辞職・解散総選挙を求めて国会を取り巻く大規模デモやり たい気持ちですよ。

自民党が声かけてくれないかなあ、と思ってるんですけど。野党5党一緒にでやってもい

共産党も参加すれば絶対新聞記事になるんです、全党員動員+一般市民で相当な数に なるはずですよ。

もう本当に、、、、(涙)



Commented by matacyann さん

2010/05/14 19:06

一刻も早く内閣総辞職、解散総選挙を求めなければ 本当にそうです。中川氏の奥様が出る。応援します100%当選します。 心強い限りです是非頑張ってください。



Commented by ef5861ja さん 花うさぎさま

2010/05/14 19:38

今日の記事とは直接関係はありませんが、例の強行採決時に転倒して負傷した三宅氏 ですが、興味深い情報がありますので、お知らせします。 これは、「衆議院議員 馳浩のはせ日記」からの引用です。

- >議員会館のエレベーターに、民主党の三宅雪子さん、松葉づえ姿で乗り込んでくる。 >えらいものものしい。
- >「どないしたの?」
- >「昨日の内閣委員会の強行採決で転んじゃって・・・」と、痛々しい包帯姿。
- >「運動不足なんですかね、自分で転んじゃって、恥ずかしい・・・・」と三宅さん。
- >「強行採決は与野党阿吽の呼吸でやるもんだけどね。 新人はまだ要領がわからない んだね・・・」と、同乗の共産党の宮本たけしさんと世間話。

推されたのではなく、自損事故のようです。また、甘利氏を懲罰動議にかけるような動き がありますが、とんでもない事実誤認です。

以下のサイトの写真を見ると、三宅氏がお元気なことがよくわかります。 http://sankei.jp.msn.com/photos/politics/policy/100513/plc1005131909 018-p4.jpg



Commented by 花うさぎ さん To UCHINONEKOさん こんばんは。 2010/05/14 19:44

>自民党が声かけてくれないかなあ、と思ってるんですけど。野党5党一緒にでやってもいいです。

この激論ムックのインタビューのなかで、安倍晋三氏は五月末までに鳩山総理が辞任しなければ全面審議拒否と言ってますから、その時に大々的にやりたいですね。

>もう本当に、、、、(涙)

抗議もそろそろ体を張るときでしょうね。



Commented by 花うさぎ さん To matacyannさん

2010/05/14 19:46

>本当にそうです。中川氏の奥様が出る。応援します100%当選します。

出るなら絶対当選させないとご主人が浮かばれないでしょう。多分、その時が来たら決断 してくれると思いますけどね。



Commented by 花うさぎ さん To ef5861jaさん こんばんは。 2010/05/14 19:50

>以下のサイトの写真を見ると、三宅氏がお元気なことがよくわかります。

情報感謝です。私もさきほどスローモーションの動画みましたけど、自分で躓いたようです ね。

汚したはずの足を下にして足を組んでいた写真もありましたよ(^^;。

保守は怪我してもじっと我慢、左翼は怪我がなくても大騒ぎ。いやですね~左翼って。



Commented by **keroyon** さん 花うさぎさん、こんばんは。 2010/05/14 20:32

MS産経ニュースで、たちあがれの中川義雄さんの息子さん、すなわち中川昭一さんのいとこが「みんな」から出馬ってあります。どうして自民じゃないのかしら。

みんなの党の渡辺喜美代表は14日の記者会見で、夏の参院選北海道選挙区に道職員、中川賢一氏(43)氏の擁立を検討していることを明らかにした。中川氏は、たちあがれ日本の中川義雄参院議員の長男。17日に出馬を正式発表する。義雄氏もたちあがれ日本から参院選比例代表に出馬する。



Commented by 花うさぎ さん To keroyonさん こんばんは。 2010/05/14 20:52

>すなわち中川昭一さんのいとこが「みんな」から出馬ってあります。どうして自民じゃないのかしら。

う~ん、判りません(^^;。

自民は既に決めた候補がいるとか?。 受けてくれそうなのがみんなの党だったとか?。

いろいろな事情がありそうですね。



Commented by しばりょう さん 花うさぎさん、こんばんは。 2010/05/14 22:34

主人が亡くなったあと、安倍総理は毎日お葬式の日まで自宅にいらしてくださいました。 葬儀まで四、五日あったにもかかわらず、ときには昭恵夫人を伴って一時間も主人の前 にいてくださいました。本当の友達のように思っていただいたことに心から感謝していま す。

それに、麻生総理にもよく来ていただきました。麻生総理はその都度色々な言葉で私たち家族を励ましてくれて。お通夜の前日ですが麻生総理が息子に、「お前、この四日間でいい顔になってきたな」と仰ったという話を聞いて本当に素敵な方だなと思いました。私は聞いていなかったんですが、息子はもちろん、娘もとても励まされたと言っています。

ありがとうございます。



Commented by すずめめだか さん 花うさぎさん、こんばんわ。 2010/05/14 23:08

今週11日に福岡市で第3次男女共同参画基本計画の公聴会に参加してきました。 知人から「この公聴会が広く国民から意見を聞くためと言いながら広く流布されず特定 の思想で固まった参加者とのアリバイ作りでしかなくこのままでは、政権交代の悪影響も 加味されとんでもなくなってしまうので、ぜひそれを現場で体験して。」との誘いに乗りました。

会場で僧侶という男性の方が「この基本計画を実行した国がありその国は今はもうありません。ソビエト連邦です。失敗した物をなぜ行うのか。日本には伝統がありその年月から良きものが今に伝わっているではないか。」という様な発言もあり、その時は思いっきり拍手をしました。

でもひどいのは反対派の意見が出ると会場から罵声が飛ぶのです。

終了後会場入り口にいたところ「今年は変な意見が出て空気が悪かった。」と聞こえてきましたが、きっと声の主は毎年自分たちの思い通りに事が運んでいた過去と比較しているのでしょう。

ところで、この男女共同計画の中身ですが、家族から個人推進そのために選択的夫婦別姓を含む民法の改正や自殺の増加の理由が失業により男性への家長としての悪しき固定観念により原因となっている故にこの認識を変えさせる。等々日本崩壊の集合体です。

鳩山総理・福島大臣らはこれらを実現化せよと命を受けたと出席委員の発言もありました。本当民主党政権は碌なことしません。

タイの抗議行動が羨ましい。



Commented by tom-h さん

三宅雪子ちゃんの転倒ですが、明らかに自作自演でしょう。何が甘利明に懲罰動議だ。 媚中議員甘利は政治家として好きではないが、ただ今回の場合は明らかに甘利には責 任がない。証拠動画と共に自民党には徹底的に対抗していただきたい。

こんな当たり屋みたいなことよくできますね。



Commented by UCHINONEKO さんなはうさぎさんの言ったとおりでした。

2010/05/14 23:15

2010/05/14 23:21

2010/05/14 23:10

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100514-00001077-yom-pol >安倍元首相らが審議拒否案、5月末決着出来ねば

安倍さんなんだか最近は影が薄くて存在を忘れてました、創生日本は街宣もしない し、、、本当はここが一番がんぱってくれないと。

たちあがれは16日は石原慎太郎さんが出ますね。頼もしいです。



Commented by しばりょう さん

To tom-hさん

>三宅雪子ちゃんの転倒ですが、明らかに自作自演でしょう。何が甘利明に懲罰動議だ。 媚中議員甘利は政治家として好きではないが、ただ今回の場合は明らかに甘利には責任がない。 証拠動画と共に自民党には徹底的に対抗していただきたい。

>こんな当たり屋みたいなことよくできますね。

良い若い者が、ちょっと、転倒で、車いすですか、すわり心地いかがですか、母親は、脳

卒中ご、もう、40年車いす生活です。 1年でも、車椅子で生活できますか?。

ますか?。

本当に、車椅子でしか、生活できない人の心の痛みわかりますか。

ー生そうやって、いなさい。天罰です。 あすから、歩けるなんて、言わないでください。



Commented by **bunshiro さん** 花うさぎさん 文字起こし、ご苦労様でした。 2010/05/14 23:39

2010/05/14 23:26

本当に惜しい"政治家"を亡くしました。残念です。 本当に残念です。

中川氏の意思を引き継ぐ"政治家"が出てきてほしいですね。



🌇 Commented by **tom-h** さん

To しばりょうさん >To tom-hさん

>>三宅雪子ちゃんの転倒ですが、明らかに自作自演でしょう。何が甘利明に 懲罰動議だ。媚中議員甘利は政治家として好きではないが、ただ今回の場合は明らかに 甘利には責任がない。証拠動画と共に自民党には徹底的に対抗していただきたい。

>>

>>こんな当たり屋みたいなことよくできますね。

>

>良い若い者が、ちょっと、転倒で、車いすですか、すわり心地いかがですか、母親は、脳卒中ご、もう、40年車いす生活です。

>1年でも、車椅子で生活できますか?。

>

>本当に、車椅子でしか、生活できない人の心の痛みわかりますか。

>

>一生そうやって、いなさい。天罰です。

>あすから、歩けるなんて、言わないでください。

>

全くです。もう一つ許せないのはどこのマスゴミも三宅の自作自演が分からないような映像の使い方をしていること。転倒したんなら転倒した原因・様子をはっきりと見せるのが、マスコミの仕事のはずなのにどこも完全に頭が地面にくっつく直前からの映像(=三宅の自作自演が分からない映像)しか使ってない。



Commented by しばりょう さん

To 花うさぎさん

>To keroyonさんこんばんは。

>

>>すなわち中川昭一さんのいとこが「みんな」から出馬ってあります。どうして自民じゃないのかしら。

>

>う~ん、判りません(^^;。

>

>自民は既に決めた候補がいるとか?。

>受けてくれそうなのがみんなの党だったとか?。

>

>いろいろな事情がありそうですね。

北海道は2人区ですね。

自民党 長谷川候補とみんなの党 中川候補で、いいのではないですか。

ロシアのスパイ 大地 鈴木宗男、売国奴。ぶっ飛ばせ。

中川一郎氏の世話になって、昭一氏を支えなかった、おまえは、犬以下の畜生だよ。

Commented by **yosimasa** さん

2010/05/15 07:51

2010/05/14 23:40



藤井厳喜氏が「立ちあがれ日本」から比例で出馬ということになったそうですが、その裏では色々なことが起きていたようです。

2010/05/15 09:41

水島氏と藤井氏の噂の真相:チラ裏の倉庫

http://chiraurasouko.blogspot.com/2010/05/blog-post 1149.html

J_Agent氏が藤井厳喜事務所に直接電話で確認してTwitterに投稿しています。 http://togetter.com/li/21055

基本的に『チラ裏の倉庫』でナレ姐 ◆N1iCPFJWfE氏が書いていることと同様ですが、 "平沼氏や中川義雄議員の憂国の求めに、売り物になるからと身勝手にも藤井先生が受けたと吹聴して回っただと!?帰ってきたら、続々と涙ながらに説得に訪れる立ち上がれ日本関係者、平沼氏支援者。藤井先生が悩むのは当たり前だ!!"

"チャンネル桜の社長、水島聡は藤井先生の口蹄疫取材について無関心そうにこうコメントしたそうだ。「だって、あれテレビや新聞でやってないじゃない。。」"

"その水島氏が、こともあろうに藤井先生の無私の口蹄疫支援活動に感動して声がけしてきた立ち上がれ日本の面々に、これ幸いと「売り物」にして吹いて回ったのだ。どの口がそれをいうのか!今しがた放映された映像で藤井先生の顔色がすぐれないのは当たり前だ!"

藤井厳喜氏ご自身のTwitterでの投稿

https://twitter.com/GemkiFujii

"私が望まぬ形で、非常に無念な事が起きてしまいました。言葉を失わずにはいられませんでした。急に発信を途切れさせ、安否の心配までかけてしまいました事、申し訳ありません。"

"どうしても守りたい!迅速に駆けて行かずにはいられない!ただ力になりたい!と、有事に際し、条件反射のように無我夢中で一生懸命、あまりに前しか見なかった為に……。結果、言葉も失わずにはいられなくなった事に今はただ自責と反省と残念でなりませんが、、、今こそシッカリしたいと思います。"

左巻きの中にも色々な派閥や思想があるように、保守もまた一つの思想やグループによって纏まっている訳でもないのでしょうが、保守の真の敵は同じ保守だと思うことも多々ありますね。



Commented by 花うさぎ さん

To しばりょうさん おはようございます。

>ありがとうございます。

安倍さんも麻生さんもさすが、ですね(^^)。



Commented by 花うさぎ さん

To すずめめだかさん おはようございます。

貴重な情報ありがとうございます。

>でもひどいのは反対派の意見が出ると会場から罵声が飛ぶのです。

左翼の常套手段ですよ。

>きっと声の主は毎年自分たちの思い通りに事が運んでいた過去と比較しているのでしょう。

正直、違う考えの人の出席は歓迎していないのでしょう。

>等々日本崩壊の集合体です。

はい。これに日本政府はもの凄い予算を割いてきたのですから、やっていられません。

>タイの抗議行動が羨ましい。

いずれ日本もそういうことになりそうです。戦うことを忘れては日本がなくなってしまいます

2010/05/15 09:45

から。



Commented by 花うさぎ さん

To tom-hさん おはようございます。

>こんな当たり屋みたいなことよくできますね。

たしか2ちゃんに「自分で転んだ」みたいなスレがあったと思いますよ(^^;。



Commented by 花うさぎ さん

To UCHINONEKOさん おはようございます。

>安倍元首相らが審議拒否案、5月末決着出来ねば

ニュースにもなっていましたか。審議拒否は大賛成、街に出て直接日本国民に訴えよ、と いいたいですね。

>本当はここが一番がんばってくれないと。

はい、自民党を創生日本が主導できるようになれば非常に再編も上手くいくのですが。

>たちあがれは16日は石原慎太郎さんが出ますね。頼もしいです。

行けないのです。ぶつかって、悔しいです(^^:。



Commented by 花うさぎ さん

To bunshiroさん おはようございます。

>文字起こし、ご苦労様でした。

ありがとうございます。

>中川氏の意思を引き継ぐ"政治家"が出てきてほしいですね。

はい。出てくるのを待つのではなく、我々が支援し育てないといけませんね。



Commented by 花うさぎ さん

To しばりょ**う**さん

>中川一郎氏の世話になって、昭一氏を支えなかった、おまえは、犬以下の畜生だよ。

この男は絶対許せないですね。



Commented by 花うさぎ さん

To yosimasaさん おはようございます。

>藤井厳喜氏が「立ちあがれ日本」から比例で出馬ということになったそうですが、その裏では色々なことが起きていたようです。

ええ~本当ですか?情報ありがとうございます。

ちょっとご指摘頂いたソールを見に行ってきます(--)。



Commented by 花うさぎ さん

To 花うさぎさん

>To yosimasaさん

一通り拝見しました。いろいろなことがあったようですね。



Commented by **zeppekikun** さん

私は、藤井厳喜氏もチャンネル桜の水島社長さんも応援する。 日本を良くしようと懸命に動いておられる方々だからだ。

口本で良くしよりと恋叩に助いてのりれる方々にからに

2010/05/15 09:47

2010/05/15 09:50

2010/05/15 09:52

2010/05/15 09:53

2010/05/15 09:55

2010/05/15 11:05

2010/05/15 21:34

枝葉の事にはとらわれず、確かめるべくもない噂話は無視する。 お二人のやってきた事、やろうとされている事が素晴らしいと思うからだ。 2010/05/16 18:16

たちあがれ日本!から立候補された事を心から応援する。



Commented by 花うさぎ さんTo zeppekikunさん こんにちは。

2010/05/18 22:35

> 私は、藤井厳喜氏もチャンネル桜の水島社長さんも応援する。 >日本を良くしようと懸命に動いておられる方々だからだ。

はい、私もです。

>たちあがれ日本!から立候補された事を心から応援する。

藤井さんも誤る必要は全然ありません。堂々と全国の草の根に支持を訴えて欲しいと思います。今回の口蹄疫報道、全国のメディアにお手本を見事に示してくれました。



Commented by しばりょう さん こんばんわ。

この写真をみると、良い夫婦だたんだなあと、実感できます。 今の日本をみて、昭一氏は、怒ってるだろうなと、思います。

なんで、もっと日本人として、堂々と、生きられないのか。 自分にも、突きつけられているようです。

夫人、子供を見れば、夫 父親 男の生き様が、見えますね。

正反対の、人間が、日本のトップ。やるせないですね。



Commented by 花うさぎ さん

To しばりょうさん

>この写真をみると、良い夫婦だたんだなあと、実感できます。

はい、これは本当に貴重な写真を公開してくれました。

>自分にも、突きつけられているようです。

はい、ここで応えなければ男じゃないですよ。

>正反対の、人間が、日本のトップ。やるせないですね。

私にはまだ支持率が20%前後もあるのが信じられないです。どこをみて指示しているのか?と云いたいですよ。



Commented by しばりょう さん

To 花うさぎさん

>To しばりょうさん

>>この写真をみると、良い夫婦だたんだなあと、実感できます。

たい これは大火に患重な定直ない即して/ねました。

>はい、これは本当に貴重な写真を公開してくれました。

>>自分にも、突きつけられているようです。

/ ここで応えなければ男じゃないですよ。

はい、花うさぎ様に とことん憑いて行きますよ。

>私にはまだ支持率が20%前後もあるのが信じられないです。どこをみて指示しているのか?と云いたいですよ。

2010/05/18 23:38

2010/05/18 23:17

2010/05/19 00:15

関西のお笑い番組をみるにつけ、まあ、何をいっても、わからなん人がいます。関西昔から、反自民の風土があります。なぜかわかりませんが。関東の方がまともです。 衆議院選 関西ほぼ全滅でした。橋下のあほが、影響しています。

大阪のおばちゃんも、中国自治区になって、気がつくのでしょうね。 私は徹底抗戦 戦いますよ。失うものは、ないです。



Commented by 花うさぎ さん To しばりょうさん

>関西昔から、反自民の風土があります。なぜかわかりませんが。

そうなんですか?。でも「日本」と「反日」どちらを選択?と云ってもダメですかね。

>衆議院選 関西ほぼ全滅でした。橋下のあほが、影響しています。

そうか、彼の影響力は大きいのですね。

>大阪のおばちゃんも、中国自治区になって、気がつくのでしょうね。

いまでも大阪市は在日や支那人の生活保護受給が異常に多い地域ですよね、市民は何とも感じないのでしょうか?

>私は徹底抗戦 戦いますよ。失うものは、ないです。

頼もしいです。我々は余りにも戦うことを忘れすぎていました。

英霊は「私達の後に続いて日本を護ってくれる」と信じて散華されたのですから、その遺志を裏切ってはいけませんね。